
CONSELHO DIRETOR DO FUNDO
MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA nº 17
LOCAL: Ambiente Virtual através do Aplicativo Google Meet

Data: 07/12/2023

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três,  em ambiente virtual via
aplicativo Google Meet,  às 09:00 horas, foi  verificado que havia o quórum de Titulares,  foram
abertos os trabalhos deste Conselho pelo Sr. Fernando César de Oliveira, Presidente.  A ATA da
reunião anterior foi aprovada por unanimidade dos Conselheiros presentes. Fernando falou sobre o
Regimento Interno do Conselho, assim como da abertura de publicidade para o envio de projetos
para avaliação deste Conselho. Fernando comentou sobre um projeto do cidadão de nome “Mike”,
de um borboletário, se a Conselheira Katerine havia tido contato com o mesmo, pois este relatou
que estava fazendo o projeto juntamente ao Instituto Líbio. Katerine esclareceu que ele apenas teve
uma conversa, mas que não estão projetando juntos. Que o Instituto sugeriu que o Sr. Mike fizesse
parceria com entidades privadas, assim como universidades. Foi discutido que, no que diz respeito
ao  recurso  do  Fundo do Meio  Ambiente,  deve-se  ter  muito  cuidado,  verificando projetos  bem
embasados e que possuam respaldo de entidades bem estruturadas. O Conselho tem ciência de que
os recursos devem ser direcionados para projetos sérios, onde devemos exigir alguns itens mínimos
para embasar as análises. O envio deverá ser feito em forma de sugestões, a serem avaliadas com
cautela. Voltando sobre o Regimento Interno, ficam mantidas reuniões ordinárias a cada três meses,
conforme Artigo 8º. Fernando disse que já solicitou à Contadora os extratos detalhados, mas não
teve retorno ainda; como ela está ausente, será verificado na próxima reunião. Outra questão é sobre
a compra do Drone, que está em andamento e será finalizado no início de 2024. Falou-se sobre um
curso  para  reforço  de  conhecimento  do  Setor  de  Fiscalização,  aprovado  por  todos,  onde  será
verificado com a CETESB para o início do ano. Não havendo mais novos projetos para discussão, e
nada mais a tratar, foi encerrada a reunião.

LISTA DE PRESENÇA

MEMBRO VÍNCULO PRESENÇA
Fernando César de Oliveira Presidente Presente
Katerine Pereira Carvalho Vice-presidente Presente
Ednílson de Jesus Macedo Secretário Presente

Alessandro de Jesus dos Santos Conselheiro Presente
Cinthia Guilger Portes Conselheiro Presente
Hiago Garcia Carvalho Conselheiro Presente

Caroline Santana Calisto Conselheira Ausente


